

TECNITASA aplica en el tratamiento de sus datos las disposiciones establecidas en el REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 (RGPD) y en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD), para el tratamiento de los datos personales de su responsabilidad, implementado las medidas técnicas y organizativas a su alcance, necesarias para garantizar un nivel de seguridad adecuado para proteger los derechos y libertades de los interesados en los términos que establece el artículo 32 del RGPD.

## RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

- Identidad: Técnicos en Tasaciones, S.A. C.I.F: A78116324
- Dirección: Avda. Europa 19 Edificio 2 1ºD
- Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid Hoja M-48105, Tomo 2719, Folio 192
- Teléfono: 917823820
- Correo electrónico: [atencionalcliente@tecnitasa.es](mailto:atencionalcliente@tecnitasa.es)

## FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS

Técnicos en Tasación, S. A., en adelante TECNITASA, tratará la información facilitada por los interesados en cada uno de los apartados del sitio web con las siguientes finalidades:

- Tramitación de solicitudes de tasaciones
- Resolución de consultas y el envío de la información solicitada por el interesado

## LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO DE LOS DATOS

El tratamiento de los datos del interesado por parte de TECNITASA tendrá su legitimación en el consentimiento explícitamente prestado para las finalidades previstas, de acuerdo con los formularios disponibles en nuestra página web.

TECNITASA podrá enviar al interesado información comercial sobre los productos o servicios ofrecidos en la web, así como noticias relacionadas con su actividad, únicamente en los casos en que éste haya aceptado dichas comunicaciones de forma explícita, marcando el checkbox habilitado en los formularios de contacto, petición de servicios, o solicitud de información.

## CONSERVACIÓN DE LOS DATOS

TECNITASA conservará los datos durante un plazo de un año en cumplimiento de lo previsto en el art. 5 de la Ley 25/2007, de 18 de octubre, de conservación de datos relativos a las comunicaciones electrónicas y a las redes públicas de comunicaciones, salvo que de la información facilitada se derive una relación comercial o laboral en cuyo caso los datos serán conservados durante el tiempo de subsista dicho nexo, o por el plazo establecido en cualquier legislación aplicable.

## COMUNICACIÓN DE LOS DATOS

Los datos facilitados por los interesados no podrán cederse a terceros, sin consentimiento expreso, salvo a las Administraciones Públicas competentes, cuando éstas lo requieran para dar cumplimiento a cualquier obligación legal del responsable del tratamiento. No está prevista la transferencia de datos a otros países, fuera del ámbito de aplicación del RGPD y LOPDGD.

## DERECHOS QUE ASISTEN AL INTERESADO

Cualquier Interesado tiene derecho a obtener información acerca del tratamiento de sus datos personales y ejercer los derechos establecidos en el Reglamento. Concretamente, el interesado tiene derecho a:

1. Solicitar el acceso a sus datos personales,
2. solicitar su rectificación o supresión,
3. solicitar la limitación de su tratamiento,
4. d) oponerse al tratamiento y
5. a la portabilidad de los datos.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en TECNITASA estamos tratando datos personales que le conciernan, o no.

Asimismo, el interesado tiene derecho a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, a solicitar la supresión de los mismos cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos o cuando el interesado decida retirar el consentimiento en que se hubiera basado el tratamiento.

Los interesados podrán además solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente serán conservados por TECNITASA para el cumplimiento de obligaciones legales y para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

TECNITASA dejará de tratar sus datos siempre que usted comunique su oposición a dicho tratamiento, salvo por motivos legítimos imperiosos, o por el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

El interesado podrá recibir los datos personales que hubiera proporcionado a TECNITASA, en un formato estructurado, de uso común y legible por máquina, así como a solicitar que se transmitan a otra entidad responsable del tratamiento.

El interesado podrá ejercer los derechos descritos en este apartado en la dirección de correo electrónico: [atencionalcliente@tecnitasa.es](mailto:atencionalcliente@tecnitasa.es), identificándose con los datos de usuario facilitados en el proceso de registro. En caso de que no disponga de dichos datos de usuario, deberá confirmar los datos facilitados inicialmente como prueba de identidad.

## DATOS OBLIGATORIOS

Los interesados, mediante la marcación de las casillas correspondientes y entrada de datos en los campos, marcados con un asterisco (\*) en los formularios disponibles en nuestra página web, aceptan expresamente y de forma libre e inequívoca, que sus datos son necesarios para atender su solicitud por parte de TECNITASA, siendo voluntaria la inclusión de datos en los campos restantes. El interesado garantiza que los datos personales proporcionados en los formularios son veraces y se hace responsable de comunicar cualquier modificación de los mismos.

